



■ REPRESENTACIÓN

Una estudiante de la Universidad, nueva secretaria de la Asociación Estatal de Alumnos de Relaciones Laborales

L.G.

La alumna de la Universidad de Salamanca Patricia Herrero ocupará el puesto de secretaria de la Asociación Estatal de Alumnos y Exalumnos de Relaciones Laborales, RR.HH y Graduado Social (AERELABO), que eligió a principios de marzo una nueva Junta Directiva en su Asamblea General.

La elección se llevó a cabo con motivo del XLVII Congreso Estatal de alumnos y exalumnos de Relaciones Laborales, RR.HH y Graduado Social, que tuvo lugar en Córdoba. Patricia Herrero, perteneciente al centro adscrito Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Zamora, que se estrena en la Junta Directiva como secretaria de la misma, asegura “sentirse orgullosa de formar parte de esta Asociación, junto al gran equipo que forman el resto de sus compañeros, y poder representar a alumnos de esta maravillosa carrera, como son las Relaciones Laborales”.